NDEPENDIENTE





Vapeadores y fentanilo, temas que analizarán diputados este martes, según Monreal

Este martes 3 de diciembre, se someterá ante el pleno de la Cámara de Diputados una reforma constitucional al artículo 4, relacionada con vapeadores y fentanilo, dio a conocer Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política.

"Mañana será la discusión, aunque arrancaremos con una ronda de intervenciones por el Día de las Personas con Discapacidad", explicó el coordinador morenista.

En conferencia de prensa, destacó que entre los temas prioritarios que se abordarán en la Cámara de Diputados durante esta semana están las reformas constitucionales y el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF).

Mencionó que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública continúa con el análisis detallado del PEF, pues está por entrar la parte más importante y profunda de este ejercicio, que el Pleno discutirá y votará el presupuesto la próxima semana.

Monreal dijo que están atentos a las minutas que el Senado enviará sobre tres iniciativas de gran relevancia: las leyes Orgánica del Poder Judicial de la Federación, de Carrera Judicial y de Responsabilidades y Disciplina Judicial.